Ante las necesidades que plantea una población que envejece rápidamente, se ha fijado el interés en la calidad de vida del rango de tercera edad, personas que superan las seis décadas y que debido a la degeneración biológica requieren de ciertas acciones para mantener sus habilidades cognitivas y motoras activas.

Este tema no está enfocado solamente en la estimulación necesaria para una coherente vida, si no también en lo que significa el hábitat para el segmento mayor. A partir de esto, se ha concebido que el ámbito del caso proyectual se desarrolla no solo en un programa único sino en una secuencia de programas que permitan el desarrollo de estos usuarios objetivos según lo antes mencionado.

La conclusión a la que se llegó, en base a la investigación y el trabajo de estos años, condujo a una resolución un proyecto basado en la creación de un *Centro Diurno para la Tercera edad* que logre compenetrar lo exigido desde las normas nacionales e internacionales con soluciones arquitectónicas que promuevan la activación cognitiva del usuario. Todo con el fin de actuar como un ente intermedio entre los servicios sanitario-metales y el apoyo familiar requerido en los "años dorados", con la relevancia que tiene el no abandonar el hogar propio. Además, se centrará en la generación de espacios cómodos, circulaciones claras y fáciles de realizar, teniendo siempre la naturaleza como *centro* del proyecto.

